

Woran man auch merkt, dass man eindeutig zu viel J-Pop/Rock hört...

Von -cRasH_tRaP_PsYchO-

es gibt nur eines...

Woran man auch merkt, dass man eindeutig zu viel J-Pop/Rock hört....

- man versteht überall japanische Worte (Bsp.: Eh du! ☹ etto, alles klar? ☹Klaha, Hi! ☹ Hai oder man deutet es als Hyde, wobei der Rest verschluckt wurde, Muschi heißt dann Mushi [Bedeutung: Insekt])
- man kann nicht mehr Ka.... Ka... ach hier dieses braune Pulver für die Milch aussprechen ohne Kaokao zu sagen...
- man singt die ganze Zeit kleinere Passagen von Liedern, wenn man mit dem Fahrrad durch die Walachei fährt
- man sieht und hört überall nur noch Japan
- man will keine Sendung, Artikel und Berichte über Japan verpassen, man kauft sogar extra Zeitungen, wo was über japanische Bands drin steht, oder kopiert sich diese Artikel heraus.
- man will um jeden Preis mehr Dinge/ Alben von japanischen Bands haben als seine Freunde/ Geschwister
- man versucht jeden und alles für Japan zu begeistern, teilweise sogar mit überraschenden Erfolg...
- kleine Freaks, wie du und ich haben mindestens ein Poster oder auch nur ausgedrucktes Bild von japanischen Musikern in seinem Zimmer hängen, oder gar ein Bild in der Geldbörse...
- man sieht sich Live-Auftritte an obwohl man nur ein drittel versteht, geht trotzdem ab wie Schmitz Katze
- man kauft sich sogar Live-DVD´s von seinen Kois...
- man glaubt Musiker in Mangas zu erkennen...(in Redrum 327 das eine Kapitelbild

sieht aus wie Gackt...)

- man flucht und heult, wenn man nach Jahren oder Monaten mitkriegt, dass seine Lieblingsband ohne einen einfach ein Konzi in Deutschland gegeben hat
- man schreit Japanern DAISUKI oder AISHITERU hinter her und dreht sich glücklich weg, wenn derjenige reagiert hat...
- man will gerne in Orten wohnen, wo viele Japaner wohnen (Bsp. Düsseldorf, Berlin oder Jena)
- man stellt FF ins I-net, wo seine Lieblinge die Hauptrollen einnehmen, vormals sind sie dann schwul, weil wir ja alle wissen: schwul ist überaus cool
- man will sich sein eigenes Harem aus Japanern zusammenstellen und verliert sich in Tagträumereien, weil man mit einem Japaner oder auch Yakuza verheiratet sein will
- man bestellt sich Dinge bei Versandhäusern, wo man weiß, dass sein Star sie auch trägt...
- man sucht immer nach neuen Dingen, die viele andere noch nicht kennen (Bsp. PV's oder gar neue Alben)
- der Speicherplatz von seinem PC ist durch Bilder, Texte und FF's voll und man kriegt ein Heulkampf, wenn der PC keine Bilder mehr speichern kann, oder er absäuft und die Bilder weg sind
- man brennt sich CDs voll mit Videos, Bildern und sonst noch so allem von Japanern
- man meldet sich bei Websites an, wo man nur Japaner kennen lernen kann.. (Bsp. Jpop-friends.com oder so)
- man könnte jeden Tag den Desktop ändern oder macht es sogar...
- man lässt den PC solange laufen (mit Absicht) sodass der Bildschirmschoner angeht und man die Bilder seiner Stars ansehen kann
- in der Playliste von Winamp oder solchen Sachen sind nur J-Pop/Rock Lieder drin, sodass man gut und gerne 24 h am PC sitzen kann ohne dass ein Lied wiederholt wird
- man hat immer sein Diskman mit japanischer Mucke mit, egal wo man ist..
- die Stromrechnung ist horent
- die Nachbarn und intoleranten Mitbewohner beschweren sich wegen der Musik beim Hausvorstand....
- man kleidet sich des Öfteren im Visual Kei-Style und die Leute wechseln wegen deinem Anblick die Straßenseite

- man nervt alles und jeden mit Gesprächen über Japan mit Gleichgesinnten...
- man kauft sich ein Wörterbuch japanisch-deutsch deutsch-japanisch um einige Wörter nachzuschlagen, mit denen man dann andere beleidigen kann, ohne das die wissen, was sie gerade an den Kopf geknallt bekommen haben, oder auch nur um anzugeben, was man weiß
- man träumt davon, wie es wäre mal seine Stars hautnah zu treffen und ein Autogramm abzustauben
- man plant eine Reise nach Japan Jahre vorher
- man plant eine japanische Hochzeit
- man duzt den Sushi-mann in der nächstliegenden Stadt oder auch den um die Ecke
- man kennt viele Orte, wo sich Japaner aufhalten, oder wo man gut japanisch essen kann
- man überlegt sich, wenn kleine Kinder vorbeikommen, die ungefähr 1,57m sind, wie man sie am besten schminken kann, dass sie Hyde oder Kyo oder Ruki ähnlich werden...
- man findet es nicht schlimm, wenn Kyo sich auf der Bühne verletzt oder rumsputzt und seine Psychotour durchzieht, jedoch ekelt es einen an, wenn er ein rohes Ei zerbricht und ausschlürft
- man wünscht sich das öfter, dass japanische Bands wie Gackt-job oder Diru in Deutschland Konzerte geben, oder überhaupt mal den Weg nach Deutschland finden
- man schaut zweimal eine Person mit Rock oder Kleid an, es könnte ja ein Cross-Dresser sein
- man quiekt lachend wie Daidai, oder klatscht so gaga wie Toto in die Hände, und manchmal sogar beides zusammen

Sooo, also so sehe ich das... falls es Übereinstimmungen mit dem was da steht und euren Dingen die ihr tut gibt, dann herzlichen Glückwunsch... ihr seid kleine Japan-freaks wie ich... Zustimmungen oder gar Ablehnung bezüglich meiner vorangegangenen Dinge... Kommentar, ENS oder GB-Eintrag reichen schon...
Würd mich über eure Meinung freuen!!!!

Japan, Japan, Japan... we wanna be big in Japan!!!! ^-^
Mata ne!!!
Eure paradox-paranoide seki-ray

so und hier noch ein paar neue Fundstücke:

<Ferrero GARDENNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNN *sing* wenn das nicht Dirus Lied in der süßesten Form ist!

<Squeeze Ketchup namens BORRRRRNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNNN... ich sag nur "Hallo D´ray! Ich hab euch zum Fressen gern!"

< Exquisa Quark Marke: Vanilla... boku wa kimi no vanilla.. auch Gackto ist ein Leckerchen und eine Sünde wert!

<man lässt bei vielen Worten einfach das R weg oder ersetzt es durch ein L... weil wir wissen, die Japaner habens mit dem Buchstaben nicht so...

<Man nimmt am Japanisch-Unterricht teil, sei es auch nur wegen dem netten Lehrer, oder wenn es passiert, dass noch ein anderer Japaner mitdrin sitzt, dem man dann die ganze Zeit unverhohlen anstarrt und rumsabbert....

<Man hört MP3s überall und nirgendwo, liest vielleicht noch die Peach oder andere Zeitschriften, auf einmal ruckt der Kopf nach oben und man sieht einen Asiaten, grinst wie eine Fettbemme und liest weiter.

<--- Diese nennt man in Fachkreisen "Asiatus sextus sinnicus", dieser wohlbekannte Effekt tritt nur bei absoluten Japan-Freaks auf, die einen sechsten Sinn für das Vorhandensein von Asiaten haben. (also ich hab dann immer das Gefühl als geht bei mir ne Haarsträhne nach oben, wie bei Alpha und dann blinkt die und naja halt ein "selfmade Asiaten-radargerät")

also bald mehr.. die Welt willl nur, dass wir solche Dinge herausfinden! *muhaha*

wie immer C&C gern gesehen!

baibai m(_ _)m freak.san
(-^__^-)/